

*Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf:* Am vergangenen Sonntag wurden die jungen Christen, welche im April 2024 das Sakrament der Eucharistie zum ersten Mal empfangen, den Gottesdienstbesuchern vorgestellt. In den Kyrierufen und den Fürbitten gestalteten sie den Gottesdienst aktiv mit. In seiner Predigt ging Pfarrer Michael Birner auf das Vaterunser ein und segnete anschließend die Kreuzchen, welche sie dann überreicht bekamen. Gemeindereferent Michael Hirsch rief die Kinder namentlich auf. Auch das Mottolied „Du bist ein Ton in Gottes Melodie“ wurde gemeinsam gesungen und von Organist Dr. Georg Nerl an der Orgel gespielt. Die Kommunionfeiern finden am 14. April in Andermannsdorf, am 21. April in Hohenthann und am 28. April in Schmatzhausen statt.



Foto: Michael Hirsch